



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario
DE CHIHUAHUA

13/11/2022

LEGISLATIVO



Entra la reforma electoral en fase crítica

La Marcha por la Democracia, que la mañana de este domingo irá del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución, será la caja de resonancia de ciudadanos que se oponen a una reforma electoral que disminuya las libertades políticas y el pluralismo, pero será también el reflector que eche luz sobre los partidos representados en la Cámara de Diputados.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/entra-la-reforma-electoral-en-fase-critica-20221112-1992101.html>